

# DoctorSIM ayuda a los españoles a ahorrar un 32% en su factura de móvil

M<sup>o</sup> E. A. MADRID

El nacimiento del móvil ha convertido el hecho de hablar por hablar en una obligación. Para muchos usuarios, el hecho de llevar un móvil crea la necesidad de hablar y hay más de 47 millones en nuestro país con una facturación global que supera los 13.000 millones de euros anuales.

Ante tal cantidad de móviles y de ganas de hablar, la elección del plan y tarifa adecuados es una decisión muy importante para la economía familiar. Ahí es donde radica la utilidad de una empresa como DoctorSIM, que diagnostica a los clientes los planes de precios más adecuados para sus características.

## Ahorro en la factura

Su tarjeta de presentación no puede ser más contundente: los españoles pagan un 32% de más al mes en su factura de móvil por usar planes de precios inadecuados, según se desprende de un detallado estudio de la empresa.

DoctorSIM utiliza un servicio 'online' que permite analizar el consumo de móvil de usuarios, particulares y empresas, y averiguar, comparándolo con los cientos de ofertas de las operadoras, cómo ahorrar y reducir la factura mensual de forma notable, ofreciendo el plan más idóneo para cada usuario pudiendo éste consultar el informe de ahorro personalizado y saber cuánto está malgastando cada mes y los pasos que tiene que seguir para conseguir el ahorro determinado.

Según el citado informe, sólo el 37% de los usuarios está disfrutando en España del plan de precios más idóneo, lo que conlleva a que más de 30 millones de clientes están dejando de ahorrar en su factura mensual. En caso de contar con la tarifa adecuada, sería posible ahorrar una media de 190 euros al año, cantidad que se elevaría hasta los 285 euros en el plano profesional. Del análisis realizado por DoctorSIM se desprende que buena parte



De izquierda a derecha, Alberto Pena, Lidia Meana y Hugo Meana.

del exceso de gasto se encuentra, en primer lugar en la elección de planes básicos y de ahorro inadecuados; le siguen los cobros por servicios mínimos y también los bonos y las promociones. Este estudio, que analiza las facturas de las tres operadoras dominan-

tes: Movistar, Vodafone y Orange, sólo en su modalidad de contrato, también destaca que Movistar es la operadora con la que es posible ahorrar más. Sus clientes podrían ver reducidas sus facturas hasta en un 35%, los de Orange en un 32% y los de Vodafone en un 28%.

## Los fundadores de DoctorSIM

Esta empresa inició su andadura en 2007 con Hugo Meana, director general, su hermana, Lidia Meana, directora de Operaciones y Alberto Pena, director de Marketing y cuenta en la actualidad con una cifra de clientes que se aproxima a los 20.000. Para ellos ha conseguido un ahorro que supera los 1,8 millones de euros, lo que supone una media del 32% en la factura de cada cliente.

## Modalidades 'DoctorSIM Plus'

Esta compañía, que aplica el lema 'ahorrarás... o te devolvemos tu dinero', realiza el primer diagnóstico y el primer informe de ahorro de forma gratuita. Con 'plus5' el cliente puede gestionar y optimizar el ahorro hasta para cinco líneas, por un coste de 49,95 al año y con 'Plus 10', modalidad especialmente orientada a pequeños negocios puede optimizar hasta 10 números distintos por 95,95 al año. Por encima de 10 líneas ofrece su servicio 'Pro', para medianas y grandes empresas, con un presupuesto de acuerdo con cada cliente.